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The distribution of heavy minerals on beaches and beach ridges sands of French Guiana shows three distinct suites
from East to West: amphibole (largely dominant), staurolite, epidote and pyroxene off the Cayenne region, tourmaline
and amphibole mainly off the Kourou-Mana, garnet, staurolite and tourmaline off the Mana-Maroni. A very good
continuity exists between the assemblages of heavy minerals from the catchment area parent-rocks, the fluviatile
sediments, the coastal zone and the shelf. The results of this study indicate and strengthen a local origin for the sandy
sediments and do not support a possibility of an Amazonian source., Les minéraux lourds des sables de plage et des
cordons littoraux de la Guyane frangaise sont assemblés en trois corteges: amphiboles dominantes, staurotides,
épidotes et pyroxenes dans la presqu’ile de Cayenne; staurotides cardinales, tourmalines et amphiboles jusqu’a la
Mana; grenats, staurotides et tourmalines de la Mana au Maroni. En mer, les cortéges minéralogiques des sables
offrent une grande similitude et une grande continuité avec les précédents de par leur composition minéralogique et
leur répartition géographique. Il existe une parfaite cohérence entre ces cortéges de minéraux lourds et ceux décrits dans les fleuves et les
roches meres qui constituent le bouclier guyanais. Les arguments mis en exergue montrent que les minéraux lourds et les sables qui les
renferment sont issus d’apports locaux
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